

les échos du PÉRISCO

ÉDITO

NOVEMBRE 2021

SOMMAIRE

PRÉSENTATION DU
PROJET PÉDAGOGIQUE DE
L'ACCUEIL DE LOISIRS

DU NOUVEAU AU
RESTAURANT SCOLAIRE

RETOUR EN IMAGES
SUR LES ANIMATIONS
PROPOSÉES AUX ENFANTS
DURANT LES VACANCES
D'AUTOMNE



Chers enfants, chers parents.

Avec l'équipe municipale, nous espérons que vous avez passé de bonnes vacances.

Dans cette édition, nous vous présentons le projet pédagogique de l'accueil de loisirs qui a bénéficié d'un important travail de concertation avec les partenaires et acteurs de la communauté éducative tels que les élus, les parents d'élèves, le directeur et la directrice des écoles, l'équipe d'animation et de direction et les associations.

Au restaurant scolaire nous accueillons Frédéric Chagné notre nouveau chef cuisinier, après le départ à la retraite bien méritée de Michèle Rusch et qui vous montrera une technique pour lutter contre le gaspillage alimentaire.

Enfin, je vous propose un retour en images sur quelques animations à l'accueil de loisirs dont ont pu bénéficier nos petits Foulayronnais pendant les vacances.

Bien à vous,
Bruno DUBOS
Maire de Foulayronnes.

PROJET PÉDAGOGIQUE DE L'ACCUEIL DE LOISIRS

Afin de construire son nouveau projet pédagogique, le service enfance a engagé de juin à septembre 2021, un important travail de concertation avec tous les partenaires et acteurs de la communauté éducative: les élus, les parents d'élèves, le directeur et la directrice des écoles, l'équipe d'animation et de direction et les associations.



LES PROJETS 2021>2022

- Jardin Pédagogique
- Handi'sport
- Espace ludothèque
- Le journal des p'tits bonhommes
- Rencontre intergénérationnelle
- Projet humanitaire

Intervention des associations locales

De septembre à octobre : Foulayronnes Echecs

De novembre à décembre : FCPA 47 : football

De janvier à février : L'école ouverte : poterie

PLAN FORMATION POUR LES ANIMATEURS

Depuis la rentrée scolaire, le service enfance poursuit un plan de formation pour les animateurs.



« Favoriser la biodiversité ordinaire à l'échelle de sa structure d'accueil » avec l'organisme CPIE.

« Centre de loisirs en transition » avec l'organisme Au Fil des Séounes.

« De la page blanche à la scène ou l'enregistrement » avec l'organisme Voix du Sud.

« Renforcer les compétences psychosociales des enfants » avec l'organisme IREPS.

« Rôles et postures de l'animateur » avec l'organisme A.L.I.J.P.A.

DU NOUVEAU AU RESTAURANT SCOLAIRE

Au restaurant scolaire, c'est Frédéric Chagné notre nouveau chef cuisinier après le départ à la retraite de Michèle Rusch.

LUTTE CONTRE LE GASPILLAGE

Afin de lutter efficacement contre le gaspillage alimentaire, la municipalité avec Frédéric Chagné ont décidé de donner une seconde vie aux fruits non consommés du jour.

La technique est toute simple, récupérer les fruits, les découper, les passer au mixer et en faire du jus de fruit frais et délicieux !

Le Maire Bruno Dubos, Nadège Mairal, adjointe au développement durable et Hélène Deshaies, adjointe à l'enfance et petite enfance soutiennent cette action visant à réduire de façon drastique le gaspillage alimentaire.



ACTIVITÉS PENDANT LES VACANCES



Activité « Fabrication Crumble » à l'ALSH ! Les « P'tits Bonhommes » ont pu s'initier au restaurant scolaire à la fabrication de crumbles. Nos pâtissiers en herbe ont pétri le beurre et la farine sous les conseils bienveillants du chef cuisinier Frédéric Chagné.



La forêt s'anime à l'accueil de loisirs ! Dans le cadre du thème des vacances « La forêt animée », les enfants âgés de plus de 6 ans ont pu découvrir différents insectes du monde minuscule de la forêt à l'aide d'un microscope et d'une loupe. Ils ont poussé les recherches de leurs trouvailles à l'aide de livres prêtés par la médiathèque.